

Bienvenido !

Et bien voilà, le coin de Jonathan ouvre ses portes. Ce sera mon coin rien qu'à moi, et toc ! Le problème, vous allez vous marrer, c'est le temps. On aimerait faire partager des tonnasses de choses mais franchement, on passerait notre vie sur Internet ! Et oui, c'est dur la vie ;)

Bref, ce que j'essaierai de mettre dans ce coin de temps à autres :

- J'essaierai de vous dénicher des exemples de vous-vu-d'ici, ou nous-vu-de-là-bas, ou encore eux-vu-d'ailleurs... bref, des choses drôles ou moins drôles sur les "médias" quels qu'ils soient. Un truc comme ça, "pues" !
  - Un peu de culture Sud-Américaine.
  - Les actions que l'on tentera de mener avec Urgenci.
  - Et enfin, un bonus (aplaude please) : La minute du peuple (ah non, copyright Rire et Chansons), euh ben ... La minuta-pelicula. Non ... qui a un nom plus original ? Le principe, bah simple, je pose mon appareil photo sur un muret, sur mon genou, sur une bière, sur ma tête, sur un dromadaire, et je lance l'enregistrement d'une vidéo. Impératifs : lancer la vidéo à n'importe quel moment, que ça dure entre 1 et 2mn, pas de coupures. Objectifs : changer un peu des photos "jolies" et clichés (j'adooore les clichés) que vous vous coltinez sur nos pages ... hmmm ... disons "officielles" ! Donc ce sera une vidéo de temps en temps, dénuée de commentaires (à vous de trouver les intérêts de la vidéo, s'il y en a !), et vlan.

Hasta luego !